日墨戦略的グローバルパートナーシップ研修報告書 1月

伊達椋平

2月に入り、新しいレベルのクラスにもだいぶ慣れてきて、これからテストに向けてさらに勉強が必要だなと感じている頃、このレポートを書いています。日本ではまだまだ寒い日が続いているようで、友達の SNS の投稿にはスキーやスノーボードなどウインタースポーツを楽しむ様子が、見ていて羨ましく感じます。メキシコは 2 月に入ったとたん日中半袖で過ごしたくなるほど暖かくなりました。朝晩も肌寒さは感じるものの上着 1 枚で充分です。ただ空気が非常に乾燥しているので、ボディークリームやリップクリームは欠かせないものになっています。

さて、日本のニュースでインフルエンザが大流行したと知りました。詳しくはよくわからないのですが、集団感染で何人かの死亡者がでたり、薬に耐性をもったウイルスが見つかったという話もありました。前のバイト先の連絡網でも、インフルエンザで休まないといけなくなりました、シフトを調整してくださいなどの連絡が頻繁にあったことで、メキシコにいながらもかなり流行していることが伺えました。私も何度かインフルエンザにかかったことがありますが、どれも本当に苦しい思いをしたのを覚えています。冬休み明けで新しい学期がはじまる冬のこの時期、生活リズムなどあらゆる面での病気予防はいつも以上に気を配らなければなりません。

メキシコではインフルエンザの流行はありませんでしたが、私はこの 1 ヶ月で 2 回ほどお腹を壊して寝込んでいました。どちらもおそらく食べ物が原因だったみたいですが、約半年生活して、メキシコの食べ物にもだいぶ慣れてきたなと感じていたところだったので、油断していたといいますか、不意をつかれました。今までに軽くお腹を壊したことはありましたが、今回初めて本格的に体調を崩しまして、嘔吐下痢、発熱がいっぺんに来て、まさにインフルエンザにかかったようだったなと振り返ります。

とりあえず、信頼できる病院を紹介してもらい、そこの医者に診てもらいました。メキシコシティには小さなクリニックが割とたくさんあり、そのほとんどが薬局の隣かその中にあります。診察を受けて処方箋をもらい、近くの薬局で薬を買うという形です。何度か友達についていったことがありますが、2回くらい先生が不在だった経験がありました。診察時間の表記はあまり見たことが

なく、駆けつけよりはあらかじめ予約を入れるか電話で確認をするのが無難のようです。(日本では歯医者の予約はとりますが、内科などの予約はあまり取りませんので、先生がいなかった時は少し困惑しました。)

処方箋をもらい薬を買った後、知り合いのセニョーラが伝統的な治療をして くれるとのことで、その治療を受けさせてもらうことにしました。まずベッド に寝転がる前に、セニョーラが生卵をひとつ持ってきて、十字を切ってお祈り をした後私の身体中をその卵で軽く撫でました。そしてその卵を水の入ったガ ラスのコップに割り、それを見て「やっぱり目が付いてたね」と言いました。 私には残念ながらどれがそうなのかわかりませんでしたが、どうやらその割っ た卵に目と言われるものが現れていたみたいで、これは私がプエブラの小さな 村にいた時に、私が外国人だということからたくさんの人がよそ者を見る目で 私を見ていて、その中の1人が非常に強く意識して私をみていた、(本人の意図) とは関係なく、この場合悪意がなくても)その目が悪いことを呼んだのではな いかと説明してくれました。そのあとパンクズが混ざった軟膏 pan puerco をお 腹の周りと背中に塗り、マッサージをしてもらいました。仕上げはうつ伏せに なったところで私の背中の皮を両手で握りしめ思い切り引っ張りあげる動作を 数回しました。マッサージを受ける前に痛いよーと言われていたのはこのこと かと、この時初めて理解しました。最後にショットグラス一杯分くらいのオリ ーブオイルを一気飲みし、処方してもらった薬を飲んで終了です。このオリー ブオイルはお腹に引っ付いた悪いものを全部流してくれる働きがあるそうです。 今回貴重な経験ができたことは良かったのですが、体調を壊さないことが第 一ですので、あと半年自分の体のケアはしっかりして、有意義な研修にしたい です。

大変申し訳ないのですが、この時の私は写真を撮る余裕がなく、文章だけの









説明となってしまいました。その代わりに、私が人生で初めて行ったコスプレイベントの様子の写真を載せています。会場内は日本のアニメの人やもので溢れていて、各々ポーズを決めて写真を撮ったり、フィナーレにはコスプレの世界大会で会場は大きく盛り上がりました。この大会で優勝すると、日本に招待されまたさらに大きな大会に出場できるそうです。もちろん食べ物も会場内で売っていたのですが、食べ物は全て韓国のものでした。これまたタイムリーに日本では韓国との問題を抱えているみたいですが、こうやって遠く離れた国で自然とミックスされ、それぞれが楽しまれているのを見ると、色々な問題はさておき文化交流の良さを感じました。